
東鉄連６月常任理事会議事録 
 
△日時＝平成２６年６月１８日(水)午後５時３０分より７時１５分 
△ところ＝京橋鐵友会事務所 
△出席者＝齊藤栄一・梶哲夫・遠藤重康・斎藤正一・中村昭夫・井上憲二・山中潔・鈴木正通・長谷川

修・山岸邦幸・星野義春・五藤卓哉、以上１２名 司会・星野 
△欠席者＝大橋秀人・岡部耕喜、以上２名  記録・五藤 
○＝当日の発言、意見  ◎＝決定、承認事項 

１．各地区異動・行事予定 
京橋鉄友会＝行事～６月２３日(月)午後６時３０分より第３０回絵画教室(京橋鉄友会事務所) 

７月１１日(金)午後６時より落語鑑賞会(三越劇場) 

         ７月１５日(火)午後５時より理事会・納涼会(ビアホール・ライオン銀座７丁目店) 

         １１月５日(水)～９日(日)海外研修旅行会(タイ) 

本所鉄交会＝行事～６月２３日(月) 正午より婦人のつどい(東京會舘)○ランチ 

         ６月２９日(日)向上会・野球観戦、ロッテ対オリックス(ロッテマリンフィールド)

参加申込み６５名 

         ７月８日(火)午後５時より役員会、午後６時より合同暑気払い(中国飯店・三田店) 

         ８月９日(土)午後６時より納涼会(船宿「吉久」)  

         １０月３日(金)～４日(土)研修旅行会 

         １１月２１日(金)音楽の夕べ(浦安ブライトンホテル)※亀戸鉄睦会と共催 

         平成２７年１月６日(火)午後５時より新年会(東京會舘) 

神田鉄栄会＝行事～７月２５日(金)午後６時より納涼会(東京ステーションホテル「ブラン・ルージュ」) 

９～１０月(日時・詳細未定)観劇など従業員向け行事 

         １１月１４日(金)ボウリング大会(場所は検討中) 

         平成２７年１月２３日(金)新年会(芝浦「牡丹」) 

         ２月(日時・場所未定)海外研修 

城南鉄鋼会＝行事～７月９日(水)午後６時より役員会 

         ７月２６日(土)鋼友会行事(東京湾クルーズ)○申込み１００名 

亀戸鉄睦会＝行事～７月２７日(日)従業員慰安行事(奥久慈にて、やな漁とバーベキュー) 

９月６日(土)～７日(日)親睦旅行(広島) 

１１月２１日(金)音楽の夕べ(浦安ブライトンホテル)※本所鉄交会と共催 

城北鉄交会＝行事～７月２４日(木)午後６時３０分より定例会(神田「七福神」) 

東京鋼板シャー組合＝行事～８月６日(水)午後６時より暑気払い(日暮里「山田屋」) 

             １２月６日(土)ゴルフ会 

             平成２７年１月１９日(月)午後６時より(日比谷「松本楼」) 

東京鋼管会＝行事～７月１２日(土)ゴルフ大会(オークヒルズカントリークラブ) 

         ７月２９日(火)午後６時より暑気払い(東武レバント東京) 

         ９月２７日(土)釣り大会(浦安「吉野屋」) 

         １２月５日(金)～６日(土)忘年会(熱海「悠楽館」) 

江戸川鉄栄会＝行事～７月下旬に役員暑気払いを予定 

以上、加盟各団体の代表者が報告した。 
 

２．経営情報委員会アンケート結果の報告 
 ○経営情報委員長、中村昭夫氏より同アンケート結果について報告があった。 

 ○今回は前回より回答数が６社増えた。従業員１００名以上の企業の回答が増えている。 

 ○昨年よりも賞与の金額を増加する会社が増えている。 

 ○賃上げ要望についての問は、通常の定期昇給プラスαが前回１４社だったのが２２社、賃上げしな

かったという会社も１０社から１７社に増えた。 

 ○夏季休業のアンケートは８月１３日(水)～１７日(日)が７４社と１番多かった。 

 



３．市場調査委員会報告 
 ６月１６日(月)開催した同委員会の概要について山岸委員長より以下の報告があった。 

 ○５月は全体で対前年比では若干いい。金額増については単価が上がっているためである。 

前月比の問を見ると４月、５月と悪くなっている。６月に入ってからの荷動きは５月の横ばい。６月が

大底なのか。７～９月の予想で、期待度に高い数値がでている。しかし、市中玉出回り状況を見ると６

月時点で在庫が増加している。特に薄板・中板・厚板の定尺販売が極端に落ちている。メーカーは強気

なので、流通としても価格を下げるべきではないが、コイルセンターの一部で安値が散見される。高値

が切り下がり、安値に収斂されていくのではと、懸念している。いずれにしろ７月の商売次第である。 
 

４．関連会議報告 
 ６月１８日(水)経済産業省内で開催された鉄鋼課ヒアリングについて齊藤会長、事務局より以下のと

おり報告があった。 

 ○期待感が強かった割に実需との落差があった。販売価格の下がり具合、在庫状況をみるとそんなに

悪い状況ではない。 

 ○山下課長から発言で、ヒモ付と店売りの格差が出ている。相当、需要が出ると期待したがこの程度

では足りないという感じか。６月から仕事が出ているが遅れているという話と６月から仕事が出ている

という話を聞く。７月以降、需要が出てくるという意見は共通している。７～９月の需要見通しについ

ては気を付けて決めていく。仕事量と価格の問題は大事である。流通も考慮していかないと利益なき繁

忙に繋がる。敷板の輸入材が相当入ってきているようだ。 

 

５．平成２６年度定時総会報告 
 △とき＝平成２６年５月１４日(水) 

 △会場＝茅場町「鉄鋼会館８０１号室」   △当番団体＝京橋鉄友会 

 △会費＝５千円     

 △総会・講演会司会＝市野勝昌氏(入船鋼材㈱)、懇親会司会＝原敏博氏(原シヤリング㈱) 

△進行＝午後３時３０分～午後４時１０分  定時総会（８０１号室） 

     午後４時２０分～午後５時５０分  講演会 （８０１号室） 

     午後６時～            懇親会 （９階） 

 △演題「何故 東京は勝てたか」 

△記念講演会講師＝水野 正人（みずの まさと）氏 

(元 東京２０２０オリンピック・パラリンピック招致委員会ＣＥＯ) 

(現 ミズノ株式会社顧問) 

△総会議事進行＝司会(市野)議長(梶)事業報告(遠藤)収支報告(中村) 

監査報告(長谷川)事業計画案審議(遠藤)予算案審議(中村) 

新年度役員発表(梶)パーティ司会(原)乾杯(大川)中締め(出店) 

△参加者＝１１１名（会員＝９７名、ご招待＝１４名） 

△収支＝収入485,000円 支出1,188,863円 

 ○水野さんの講演はオリンピック関連の内容でとても良かった。 

 ◎来年度総会より向って左側に別箇、議長席を作ることに決まった。 

 

６．東鉄連ＯＢ会準備の件 
 △とき＝平成２６年７月１７日(木)午後６時より（午後４時より理事会） 

 △会場候補＝三笠会館  △交通＝地下鉄丸の内線・日比谷線・銀座線「銀座駅」徒歩２分 

 △会費＝１万円 

 △午後４時より理事会５階、午後６時よりＯＢ会(宴会)６階 

 △室料５万４千円  △料理は和・洋・中から選択 

○メニューは和・洋・中どれでもいいのではないか。洋食が有名では。  

○ＯＢ会は久しぶりにあって旧友を深める大きい。 



○理事会の会議のみを別会場でやり、正副会長・常任理事のみＯＢ会に参加してもいいのではないか。 

○ＯＢの人達の話を理事の皆さんに参考にしてもらうためにもＯＢ会に理事も参加してもらった方が

よい。 

○東鉄連理事会の納涼会(暑気払い)をかねてもいいのではないか。 

◎上記の開催提案があり、日時、会場については提案通りの実施とした。なお、今回は暑気払いを兼

ねてという形で理事にも０Ｂ会の出席を呼びかけることになった。 

 

７．※取止め・ＪＲ東日本新津車輌製作所視察研修旅行会提案の件 
△日程＝平成２６年９月１１日（木）日帰り 

 ◎ＪＲ新幹線で行く行程で実施する方向で決まったが、その後、ＪＲの旅行担当者より今年４月１日

ＪＲ東日本 新津車両製作所がＪＲ東日本の子会社である「株式会社総合車両製作所」に統合され、「株

式会社総合車両製作所 新津事業所」となった。その関係で、現在、見学は中止しているとのことで今

回の視察は取止めることになった。 

 

８．東鉄連創立６０周年記念式典ならびに平成２７年度定時総会準備の件 
 △とき＝平成２７年５月１９日(火) 

 △会場＝東武レバント東京  ※平成２７年度定時総会と併催 

 △総務委員会「管掌事項であるため、以下２点について」申し合わせた。 

◎進行など詳細について総務委員会でタタキ台を次回理事会までに提案することに決まった 

◎記念誌については事務局・星野と相談し方向性を決め、次回理事会へ提案する 

 

９．東鉄連創立６０周年冠事業について 
 ○海外視察グループ長(斎藤(正)) 

○日程候補は１１月１９日(水)～１１月２３日(日)の３泊４日、候補地はオーストラリア（パース）

かトルコ（イスタンブール）、旅行代金は１名約３０万円。 

△事業企画委員会・遠藤委員長より以下の報告があった。斉藤会長の意向により、60周年冠事業にあ

たって会員会社の社員及び家族も参加できるような企画を考えるよう指示があった。（大勢で参加できる

様な企画）色々出ている案から3つに絞り検討 
○運動会 
○被災地復興支援を兼ねた東鉄連植樹 etc．・いろんな団体等ですでに行っており目新しくないが別途

検討してく。 
○ギネスに挑戦・例えば大人数で手をつなぐ。ヘルメットをかぶるなど。 
◎運動会･･･従業員の興味が薄い、怪我が心配等の理由で今回は見送ることになった。 

    

10．各委員会報告 
 △梶総務委員長より以下の報告があった。 

○事務局のパソコンを２台買い替えた。ＯＳはウィンドウズ７。 

○６００万円をみずほ銀行の普通預金から引き出し、特別事業準備金として東京三菱ＵＦＪ銀行・八

重洲通り支店の定期預金に入金した。 
 

11．予告事項 
 △７月理事会 

７月１７日(木)午後４時より理事会、午後６時より東鉄連ＯＢ会（三笠会館） 司会＝遠藤副会長 


